



Hay ajustes en FGR para fortalecer la investigación

Evalúan relevar a fiscal en el caso Ayotzinapa

› **LA PRESIDENTA** asegura que, de darse la sustitución, se consensuará con los familiares de los normalistas; fue "desafortunado" afirmar que se buscan cadáveres, considera

› Por Yulia Bonilla
yulia.bonilla@razon.com.mx

La Presidenta de la República, Claudia Sheinbaum Pardo, reconoció que se analiza la posibilidad de relevar del cargo al fiscal especial del caso Ayotzinapa, Rosendo Gómez Piedra, luego que los padres de los 43 normalistas desaparecidos demandaron su salida.

El martes pasado se llevó a cabo la cuarta reunión entre las familias de los normalistas y la titular del Poder Ejecutivo, así como otras autoridades federales, ante las cuales expresaron la desconfianza que sienten con el actual fiscal y su inconformidad ante lo que consideran nulos avances en las indagatorias para dar con el paradero de los jóvenes que permanecen sin ser localizados desde septiembre del 2014.

el dato

EN ENTREVISTA radiofónica, el fiscal negó que el equipo esté buscando cadáveres, y que la búsqueda se centra en localizar a los jóvenes, no asumir que todos están muertos.

Ante la solicitud expresada por los padres, Sheinbaum Pardo comentó que, por ahora, se evalúa si es necesario o no llevar a cabo este cambio.

A pesar de esta valoración, comentó que el titular de la Fiscalía General de la República (FGR), Alejandro Gertz Manero, ha comenzado la integración de personal especializado para fortalecer la investigación.

"Ellos han planteado el cambio del fiscal especial y estamos viendo si es necesario o no es necesario. De todas maneras, el doctor Gertz, a propuesta nuestra, está fortaleciendo la fiscalía con personas que tengan esta especialidad en estas formas de investigación que nos permitan ir abriendo nuevas rutas para poder conocer la verdad", declaró.

Adelantó que, en caso de que se concrete el relevo, el nuevo nombramiento se realizará en consenso con los familiares de los estudiantes.

"Lo que estamos buscando es que, si se cambia al fiscal actual, pues que sea una persona que sea reconocido también por los padres y las madres. Tenemos que ponernos de acuerdo con ellos para que pueda ser una persona que les genere confianza y que pueda llevar a cabo todas las líneas de investigación", apuntó.

También recordó que el plan para esclarecer este hecho se ha modificado al considerar nuevos métodos de investigación sobre los cuales no abundó, pero con los que dijo esperar que haya resultados distintos a los que se han obtenido hasta ahora.

"Nosotros estamos buscando, digamos, nuevos métodos de investigación, nuevos esquemas de investigación, o estamos desarrollando, mejor dicho, nuevos esquemas de investigación; que no quisiera dar mucho más información, pero que tienen que ver con esquemas de investigación diferentes a los que se han seguido hasta ahora.

"Entonces, yo tengo la esperanza, porque certeza es a veces difícil poner la certeza, pero la esperanza de que esta nueva forma de investigación nos lleve a lo que queremos todos los mexicanos y mexicanas porque, en primer lugar, los familiares; pero, en segundo lugar, el pueblo de México, queremos verdad, justicia y encontrar a los jóvenes", dijo.

También calificó como desafortunadas las declaraciones hechas por el fiscal Gómez Piedra, quien antes de entrar a una reunión el martes con las familias de los estudiantes desaparecidos aseguró que lo que ya se busca son cadáveres.



La mandataria fue consultada sobre si esto significa que ya dan por muertos a los estudiantes, a lo que respondió: "es una declaración muy desafortunada".

Rosendo Gómez Piedra es un abogado originario de Tabasco, exfuncionario en gobiernos locales y federales, fue nom-

brado fiscal especial del caso Ayotzinapa el 5 de octubre de 2022, tras la controvertida salida de Omar Gómez Trejo, quien huyó del país tras acusar una emboscada legal, orquestada, según él, por altos funcionarios del sexenio anterior.



Foto: Cuartoscuro

EL FISCAL especial Rosendo Gómez, en imagen de archivo.



ELLOSHAN

planteado el cambio del fiscal y estamos viendo si es necesario. (Buscamos) que, si se cambia, que sea una persona reconocida por los padres y las madres"

CLAUDIA SHEINBAUM
 Presidenta de México